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Poder Legislativo
Câmara Municipal de Simão Dias - SE

Aos vinte e seis (2ó) dias do mês de abril, de 2023, ás l9h00min, foi realizada a sessão

ordinária no Plenário da Câmara Municipal De Simão Dias, sendo lavrada a ata na

mesma data, constando as presenças dos Excelentíssimos Seúores vereadores e

vereadoras, Rogério Almeida Nunes - Presidente, Odilon Bispo Alves Vice - presidente,

Roberval Santana Santos lo- Secre!írio, Eduardo Ribeiro de Santana 2o Secre&írio,

Alaizi Cardoso Viana, Abraão da Conceição, Claudiano Soares de Santana, Jose de

Sorrza, Jsyg.r.1 Silva Santana. Havendo número legal, o Presidente declarou aberta a

pÍesente sessão. Lida fora aprovada a ata anterior. Logo Após o Presidente convidou os

Ilustríssimos Seúores, Estevão Florêncio de Jesus representante da UMESE- União dos

ministros e o Sr Edmilson Chagas, Presbítero da Assembleia de Deus de Simão Dias,

pra fazer parte do recinto no plenário. Em seguida passou para o pequeno expediente,

onde usou da palawa, o vereador Roberval Santanâ Santos, saudando a todos os

presentes, na pessoa do Seúor Alex Barbosa, e de pronto justificou o atraso do

vereador Claudiano Soares, motivo pelo o qual, o mesmo encontÍa-se em reunião com

assessor jurídico desta Casa e demais advogados, tÍatando da reformulação do

regimento da casa e da lei orgânica municipal. Não havendo mais orador inscrito, o

Presidente passou para o expediente, onde foram lidas as matérias existentes na pauta.

Requerimento n" 17 /2023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos a ser

encaminhada ao Exm" Seúor Cristiano Viana Menezes prefeito Municipal, para que

informe a este Poder Legislativo, informações acerca do não cumprimento do Artigo 18

da Lei Orgânica Municipal, no Inciso XV, que fica assegurado ao servidor portâdor do

cuÍso universitário, um percentual l/3 (um tergo) dos seus respectivos vencimentos.

Indicação n' l7l/2023, de autoria do vereador Eduardo Ribeiro de Santâna, a ser

encamiúada a operadora de Telefonia Vivo, solicitando dos responsáveís tecnicos que

viabilize a normalização dos serviços no município de Simão Dias, visto que

ultimamente são recorrentes os problemas com a pÍestação de serviços, ficando dias

seguidos sem o sinal disponível- Indicação n' 157 /2023, de autoria do vereador Odilon

Bispo Alves, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Fábio Cruz Mitidiere,

Govemador de Sergipe, requisitando a continuidade da obra que liga o povoado Curral

dos Bois em Simão Dias, até a Rodovia SE-361, (Simão Dias - poço Verde). Indicação

n" 15812023, de autoria do vereador Odilon Bispo Alves, a ser encamiúada ao

Excelentissimo Senhor Breno Cézar Santana Caldas da Silva. Gerente da Uni
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Poder Legislativo
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Operacional no Estado de Sergipe, ANATEL, solicitando a viabilidade de instalação de

uma antena paÍa cobernlÍa de sinal de telefonia móvel no Povoado Curral dos Bois,

zona rural deste municipio. Indicação n' 17412023, de autoria do vereador José de

Souza, a ser encaminhada ao Exceleníssimo Seúor Rodrigo Santana Valadares,

Deputado Federal, solicitando emenda parlamentar para o calçamento a paralelepípedo

no Povoado Espiúeiro nas seguintes localidades; defronte à residência da Sr.u futa de

Demetrio, ate a residência da Sr.u Rejane Reis Bonfim; em frente à casa do Sr. Pedro

Feliciano, ate a câsa do Sr. de Joelma, do mesmo modo, a ser destinada ao Exm. Sr.

Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, requerendo o calçamento desta localidade

acima mencionada. lndicação n"- 17812023, de autoria do vereador Roberval Santana

Santos a ser encamiúada ao Exmo Senhor Crístiano Viana Menezes Prefeito Municipal,

Solicitando que disponibilize o serviço gÍatuito do número Central de Obras por üa

whatsapp, para melhor acesso e atendimento ao cidadâo. Indicação n"- 17912023, de

autoria do vereador Roberval Santana Santos a ser encaminhada ao Exm' Seúor

Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, Solicitando a oferta de serviços de

orientaçãoi supoúe de assessoria Contribil e Juridica, para atender Associações

Comunitiírias e Cooperativas do municipio de Simão /SE, sem fins lucrativos, atraves

de seus representantes, com objetivo de fortalecer as ações desenvolvidas em prol das

comunidades, como também na elaboração de programas e projetos para obtenção de

recursos públicos. Moção de Congratulação, de autoria do vereador Jorgeval Silva

Santana, manifesta publicamente felicitações a os e Aplausos a Exmu- Sr". Yandra

Barreto Ferreira, Deputada Federal por Sergipe, pela celebração da sua data natalicia em

25 de abril do ano em curso. Não havendo mais matéria para ser lida e, em atendimento

ao oficio s/n" de 23 de março 2023, o presidente conüdou o Ilmo. Sr Estevão Florêncio

de Jesus, representante dâ UMESE- União dos ministros, para fazeÍ uso da Tribuna

livre, com o objetivo de fazer uma explanação, acerca do trabalho social denominado

"Encontro dos Evangélicos" que seú realizado no dia 2910412023. Logo após, o Ilmo no

Sr Estevão Florêncio, se posiciona na tribuna, saudando a todos, e logo faz uma breve

narração da sua biografia, falando sobre a luta pela vida, revelando que e um paciente

cardiopata, e destacou a luta contra uma neoplasia. Segue enüio, relatando que a sua fe é

o sustentáculo que drl forças paÍa que possa sobreviver, por conseguinte explana sobre o

que há oito anos conduz no municipio, convertendo o evangelho em prática real

#l''

rft,
f .trt §,
f ã.. iltlr&s'

=',*"5..

2
Rur Prciidente Vrrgr., n' l4? - Ccntm - CEP: .t9{E0{}00 - Simio Dis/SE - TeL: (79) 361l-t717. C^ípJ 32.?41.183/000t_92

â,*a,t*S Ahffi/



l, r .. rlr
I iüj $t

Poder Legislativo
Câmara Municipal de Simão Dias - SE

Projeto esse inspirado em sua vivência com suils dores e enfermidades, transformando-

as em força motriz para ajudar os mais próximos, e continur evidenciando que a união

das comunidades religiosas se fazem necessário paÍa um resultado mais eficaz. O

presidente então deixa a palawa franqueada, para seus pares, onde foram levantadas

algumas questões e interações, e agradeceu a explanação feita pelo tlme. Sr. Estevão

Florêncio, o presidente entâo finalizou se congratulando com as palawas do orador e se

colocando à disposição caso queira retomar a esta Casa Legislativa. O presidente passou

para o grande expediente, onde usou da tribuna o vereador Jorgeval Silva Santana,

cumprimentando a todos e evidencia que nâo estava prevista sua inscrição, mas diante

da presença dos moradores do povoado mata do Peru no auditório, o instigou a fazer o

uso da palawa e então segue solicitando ao Poder Executivo que tome providências para

dar uma melhor infraestrutura aquele povoado. Em aparte a vereadora Alaizi de pronto

se soma com as demandas daquela comunidade, pontuando as necessidades de

manutenção das estradas referidas estrâdas,em tempo, ela se somou com a propositura

do seu colega. O orador retomou a palawa, agradecendo a todos e finaliza fazendo a sua

consideração. Em seguida também pede um aparte o presidente da sessão, que exclama

elogios a proposição de seu par, somando-se também com especificações das demandas

a serem resolvidas. Não havendo mais orador inscrito para o mesmo, o Presidente

passou para a ordem do dia, onde o mesmo submete em única discussão e votâção o

Requerimento n' 1712023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos, houve

discussão e, em votâção foi aprovado por unanimidade dos vereadores pÍesentes. Foram

submetidas em uma única discussão e votação as Indicações de números 171, 157, 158,

174, 178, e 179/2023, de autoria dos vereadores acima mencionados, houve discussão e,

em votagão foram aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. E, por último

foi acolhida por todos os edis, a Moção de autoria do vereador Jorgeval Santana. Não

havendo mais nada a tÍaÍaÍ, o Presidente declarou encerada a presente sessão. Sala das

Sessões da Câmara Municipal de Simão - Dias, em 26 de abirl de 2023

eida Nunes Presidente
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2- Odilon Bispo Alves Vice-presidente

3- Roberval Santana Santos 1" Secretario
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4 - Eduardo Ribeiro de Santana

zt Viana

2o Secretário
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6 - Abraão da Conceição
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7 - Claudiano Soares de

ilva Santana

9-J de Souza
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